



NEWSLETTER

ASOSIASI PENGAJAR HUKUM TATA NEGARA DAN HUKUM ADMINISTRASI NEGARA
(APHTN-HAN)



Ketua Dewan Pembina APHTN-HAN, Moh. Mahfud MD melantik dan memandu pengambilan ikrar dalam prosesi pelantikan Pengurus Pusat APHTN-HAN Masa Bakti 2021-2025 di Hotel JS Luwansa Jakarta (Rabu, 3/3/21)

PELANTIKAN PENGURUS PUSAT, APHTN-HAN GELAR ENAM AGENDA KEGIATAN DALAM SEHARI

Asosiasi Pengajar Hukum Tata Negara dan Hukum Administrasi Negara (APHTN-HAN) menggelar acara dengan sejumlah agenda secara simultan pada Rabu, 3 Maret 2020. Digelar secara luring di Hotel JS Luwansa, Jakarta, dan secara daring, 6 agenda itu dilaksanakan secara maraton sejak pagi. Hadir secara luring, 38 anggota APHTN-HAN dari berbagai perguruan tinggi di seluruh Indonesia. Acara dilaksanakan dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat. Seluruh peserta yang hadir luring diwajibkan menjalani tes swab antigen sebelum acara dimulai. Mengawali agenda pertama, digelar tasyakuran dan doa

bersama memeringati Hari Jadi ke-41 APHTN-HAN ditandai dengan pemotongan tumpeng dilakukan oleh Ketua Umum APHTN-HAN, Prof. Dr. M. Guntur Hamzah. Potongan tumpeng diserahkan kepada sejumlah Anggota Dewan Pembina dan Pengurus Pusat yang hadir. Tausiyah disampaikan oleh Prof. Dr. M. Noor Harisudin, M.Fil., Dekan Fakultas Syariah UIN KH. Achmad Shiddiq, Jember, dan dilanjutkan dengan doa bersama.

Acara berikutnya, di-launching website apthnhan.id sebagai laman resmi APHTN-HAN. Diterangkan oleh Sekretaris Jenderal APHTN-HAN Dr. Bayu Dwi Anggono, S.H., M.H., website ini memuat semua informasi berkenaan dengan

kelembagaan, aktifitas, dan kiprah organisasi APHTN-HAN. Perkembangan pengelolaan organisasi akan disampaikan secara periodik melalui tampilan-tampilan informasi di dalam website. Melalui website ini pula, seluruh anggota APHTN-HAN dan masyarakat terbuka untuk mengakses dan memperoleh informasi aktual mengenai APHTN-HAN.

Usai agenda *launching* website, pelantikan Pengurus Pusat APHTN-HAN Masa Bakti 2021-2025 dilakukan. Pelantikan secara langsung dilakukan oleh Ketua Dewan Pembina APHTN-HAN, Prof. Dr. Moh. Mahfud MD yang juga Menkopolkukam. Dalam kesempatan itu, Mahfud memandu pengambilan dan pengucapan ikrar Pengurus Pusat yang dilantik.

Guntur Hamzah selaku Ketua Umum baru menerima bendera pataka APHTN-HAN dari Moh. Mahfud MD selaku Ketua Dewan Pembina sebagai simbol keberlanjutan estafet kepemimpinan organisasi. Dalam sambutannya, Moh. Mahfud MD berpesan dan meminta agar anggota APHTN-HAN bukan sekedar menjadi sarjana, melainkan menjadi intelektual dan cendekiawan, yaitu orang yang bukan hanya berbicara pemikirannya semata, melainkan menggunakan pemikirannya untuk keselamatan bangsa. Pada kesempatan yang sama, Guntur Hamzah menyerahkan secara langsung Kartu Anggota APHTN-HAN kepada Moh. Mahfud MD.



Setelah pelantikan, kegiatan disambung dengan Seminar Nasional 'Demokrasi dan Nalar Intelektual: Peran APHTN-HAN dalam Pembangunan Hukum Nasional'. Hadir sebagai *keynote*

speaker, Prof. Dr. Jimly Asshiddiqie, S.H. (Ketua MK Masa Jabatan 2003-2008) dan narasumber Prof. Dr. Yuliandri, S.H. (Rektor Universitas Andalas) dan Prof. Dr. I Gusti Ayu Ketut Rachmi Handayani (Dekan FH UNS) yang hadir secara daring serta Fritz Edward Siregar, Ph.D. (Anggota Bawaslu RI). Selain diikuti peserta luring, seminar nasional diikuti oleh lebih dari 400 peserta yang menyimak *via* daring. Seminar nasional juga



disiarkan secara 'live streaming' melalui kanal Youtube APHTN-HAN.

Usai seminar nasional, Rapat Kerja Pengurus Pusat APHTN-HAN digelar pukul 19.30 WIB sampai dengan selesai. Sebelum rapat dimulai, Ketua Mahkamah Konstitusi, Dr. Anwar Usman, S.H., M.H., hadir menyampaikan ucapan selamat dan memberi apresiasi atas pelantikan pengurus baru APHTN HAN. Selain itu, dalam sambutannya, Anwar Usman menyampaikan harapan agar APHTN-HAN dapat semakin berperan dan kontributif bagi bangsa dan negara.

Rapat kerja dipimpin oleh Ketua Umum APHTN-HAN, Guntur Hamzah. Dalam rapat kerja, muncul berbagai usulan, baik dari peserta luring maupun daring, perihal rencana, target, dan agenda kerja yang akan dilaksanakan oleh pengurus baru, baik jangka pendek, menengah, maupun, jangka panjang. Guntur Hamzah mengakomodir usulan-usulan tersebut untuk dapat dibahas lebih lanjut dalam agenda rapat pengurus yang akan segera diagendakan.***

Follow Us :

